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Руководство и сотрудники 
нашего предприятия приняли уча-
стие в праздновании Дня весны и 
труда 1 мая и Дня Победы 9 мая.

Первомай отмечают не 
только в России, но и во многих 
странах мира. По всему Крыму в 
этот день прошли праздничные 
шествия и митинги. Их девизом 
стал лозунг: «За достойный труд, 
за справедливую социальную 
политику!»

В масштабном шествии в 
Симферополе приняло участие 

и руководство «Воды Крыма» во 
главе с генеральным директором 
Владимиром Баженовым. Воз-
главили праздничное шествие 
глава республики Сергей Аксенов 
и председатель государственного 
совета РК Владимир Константинов.

«Всех крымчан поздравляем 
с Днем Весны и Труда. Праздник 
хороший, традиционный. И взрос-
лые, и дети выходят сегодня на 
демонстрацию. Люди помнят, что 
всегда это был теплый, радостный 
день, и после демонстрации люди 

всегда выезжали на маевку. Мы 
стараемся сохранить традиции. 
Все-таки мы имеем отношение 
к трудящимся. Каждый на своем 
месте выполняет задачи, по-
ставленные государством», — от-
метил Сергей Аксенов.

Филиалы нашего предпри-
ятия в разных городах также в 
этот день участвовали в перво-
майской демонстрации.

Сергей Аксёнов: «Я ваш союзник»Сергей Аксёнов: «Я ваш союзник»
Глава Крыма встретился с сотрудниками нашего предприятияГлава Крыма встретился с сотрудниками нашего предприятия

Глава Республики Крым 
Сергей Аксенов посетил ГУП РК 
«Вода Крыма», где пообщался с 
коллективом, сообщает управле-
ние информации и пресс-службы 
Главы Республики.

В начале мероприятия Сергей 
Аксенов сообщил, что главной 
задачей крымского правитель-
ства на данный момент является 
приведение в порядок тарифной 
политики в части водоснабжения 
и водоотведения.

Кроме того, Глава Крыма до-
бавил, что необходимо создать 
нормальные условия работы на 
предприятии «Вода Крыма» и 
выработать систему поддержки 
сотрудников.

«Необходимо устранить не-
нужные бюрократические проце-
дуры, административные барье-
ры, которые мешают работать, 
— сказал Сергей Валерьевич. 
— Нужно обсудить, что делать, 
чтоб поддержать коллектив, 
чтобы не было никаких сокра-
щений. Коллектив стабильный, 

хорошие люди работают. Уверен, 
что нам по силам выполнить все 
задачи, и я ваш союзник. Если 
потребуется провести встречи с 
подразделениями на местах, я 
готов организовать личный прием 
сотрудников».

При этом, по словам Сергея 
Аксенова, требуется восстановить 
региональные подразделения 
предприятия, которые будут вы-
полнять работу без подрядчиков.

В свою очередь, генеральный 
директор ГУП «Вода Крыма» Вла-
димир Баженов выступил перед 
присутствующими и озвучил 
главные проблемы предприятия. 
Кроме того, Владимир Баженов 
сообщил, что из-за большого 
процента изношенности сетей 
происходит много аварий. Также 
требуется закупить необходимую 
технику для устранения непо-
ладок.

В мероприятии также принял 
участие заместитель Председа-
теля Совета министров РК Юрий 
Гоцанюк.

Коллективы подразделений ГУП «Вода Крыма» 
приняли участие в майских мероприятиях

Генеральный директор Владимир Баженов и сотрудники Генеральный директор Владимир Баженов и сотрудники 
предприятия на праздничном шествии в Симферополепредприятия на праздничном шествии в Симферополе

Коллектив Джанкойского филиала Коллектив Джанкойского филиала 
на майских мероприятиях в Джанкоена майских мероприятиях в ДжанкоеКоллектив Алуштинского филиалаКоллектив Алуштинского филиала
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Сотрудника Судакского филиала занесли Сотрудника Судакского филиала занесли 
на городскую доску почетана городскую доску почета

Юрий Гоцанюк провел совещание Юрий Гоцанюк провел совещание 
по вопросам обеспечения по вопросам обеспечения 
бесперебойного водоснабжения Крымабесперебойного водоснабжения Крыма

1 мая в Судаке состоялось 
торжественное открытие 
городской доски почета. В 
рамках мероприятия мэр го-
рода поблагодарил сотрудни-
ка Судакского филиала ГУП 
«Вода Крыма» — начальника 
службы водоотведения и 
очистки сточных воды Ива-
на Ефимова, и вручил ему 

грамоту за достижения в 
трудовой деятельности, без-
упречное соблюдение трудо-
вой дисциплины и активное 
участие в общественной 
жизни.

Коллеги Ивана Тимофее-
вича не остались в стороне и 
выдвинули его кандидатуру на 
занесение на городскую доску 

почета. Кандидатуру согласо-
вали, и фото Ефимова теперь 
на доске почета.

Иван Ефимов работает в 
Судакском водоканале уже 
17 лет, а общий стаж работы у 
него 47 лет.

Наше предприятие гор-
дится такими сотрудниками. 
Спасибо вам за ваш труд!

В рамках совещания рас-
смотрены вопросы организа-
ции мероприятий, направлен-
ных на увеличение объемов 
водоснабжения Феодосийско-
Судакского региона и степной 
части Крыма — сообщается 
на сайте Совета Министров 
Республики Крым.

Члены комиссии обсуди-
ли вопросы реконструкции 
водовода Феодосия-Судак 
и  резервуаров  запаса 
питьевой воды в поселке 
Коктебель. Так, по первому 
вопросу было принято реше-
ние поручить ГУП РК «Вода 

Крыма» внести изменения с 
корректировкой сроков в «до-
рожную карту» для получения 
положительного заключения 
по объекту. Администрации 
города Феодосия поручено 
провести работу по опреде-
лению формы собственности 
объекта.

Кроме того, были рассмо-
трены вопросы реконструкции 
Евпаторийского водовода и 
строительства станции под-
готовки питьевой воды города 
Феодосия.

По итогам совещания ГУП 
РК «Крымгеология» поручено 

представить в МинЖКХ РК 
«дорожную карту» по про-
ведению оценки запасов 
подземных вод, необходимых 
для проведения работ на 
Евпаторийском водоводе. По-
мимо этого, при рассмотрении 
вопроса строительства стан-
ции в Феодосии Министерству 
финансов Республики Крым 
и Министерству экономиче-
ского развития Республики 
Крым поручено подготовить 
предложения по изысканию 
средств в размере 44 355,85 
тысячи рублей для возврата в 
федеральный бюджет.

Предельный тариф на воду 
в Крыму будет снижен с 1 июня почти 

на 4 рубля за кубометр
Предельный тариф на водоснаб-

жение и водоотведение в Крыму 
будет снижен с 1 июня почти на 4 
рубля — до 31,55 рублей за кубиче-
ский метр. Об этом Крыминформу 
сообщили в пресс-службе Госу-
дарственного комитета по ценам и 
тарифам республики.

«C 1 июня будет предельный 
максимальный тариф (на водоснаб-
жение и водоотведение) 31,55 рублей 
за кубометр. Выше него не будет. 
Разница между экономически обо-
снованными тарифами и установлен-
ными тарифами для населения будет 
возмещаться ресурсоснабжающим 
предприятиям за счет бюджета», — 
сообщили в пресс-службе.

В госкомитете уточнили, что 
снижение предельного тарифа 
произойдет для абонентов всех 25 
ресурсоснабжающих предприятий, 
среди которых госпредприятия 
«Вода Крыма», «Водоканал ЮБК» 
и ООО «КВК».

Ранее предельный тариф на 
водоснабжение был установлен 
на уровне 35 рублей за кубический 
метр. Он действует с 1 сентября 
2017 года. Предполагается, что в 
тех населенных пунктах, где тариф 
на водоснабжение и водоотведе-
ние установлен ниже 31,55 рублей, 
цена останется прежней.

Источник: Крыминформ

Тарифы

Почетное третье место 
на турнире по боулингу

В конце апреля сотрудники ГУП «Вода Крыма» приняли участие в ми-
ни-турнире по боулингу. Это был первый такого рода опыт для нас. Итог: 
третье место из трех. Неплохо, как для новичков. Ниже — фотоотчет о 
соревнованиях.

Досуг

Гордимся!

Важно!



3Корпоративное издание ГУП РК «ВОДА КРЫМА» № 5(47). Май 2018 г.

Коллективы подразделений ГУП «Вода Крыма» Коллективы подразделений ГУП «Вода Крыма» 
приняли участие в майских мероприятияхприняли участие в майских мероприятиях

Владимир Баженов продолжает проводить приемы граждан Владимир Баженов продолжает проводить приемы граждан 
и знакомиться с филиалами предприятияи знакомиться с филиалами предприятия

 

Еще более масштабными 
были мероприятия, посвящен-
ные 73-й годовщине победы в 
Великой Отечественной войне. 
С самого утра в Симферополе 
началась церемония возложе-
ния цветов на Военном мемо-
риальном кладбище. Затем по 
центральной улице города про-
шел военный парад, в котором 
участвовали парадные расчеты 
роты барабанщиков Крымского 
кадетского корпуса, офицеры 
управления 22-го Армейского 
корпуса, военнослужащие 126-
й отдельной бригады берего-
вой обороны, 8-го артиллерий-
ского полка, 68-го отдельного 
морского инженерного полка, 
37-го смешанного авиацион-
ного полка, парадные расчеты 
отдельного разведыватель-
ного отряда Федеральной 
службы войск национальной 
гвардии, крымского филиала 
Краснодарского университета 
МВД России, регионального 
отделения военно-патриотиче-
ского общественного движения 
«Юнармия», а также ассоци-
ации военно-патриотических 
клубов ДОСААФ России, 
кадетского класса средней 
образовательной школы №7, 
сводный отряд казачьих кадет-
ских классов гимназии №10 
имени Покровского.

В параде было задейство-
вано 33 единицы военной 
техники: бронированные спец-
машины «Рысь» и спецмашина 
«Тайфун», на которых могут 
устанавливаться пулеметы 
ПКТ калибра 7,62 миллиметра 
с увеличенным боекомплектом 

и 12,7-миллиметровый пулемет 
«Утес» или «Корд», а также 
автоматический гранатомет 
АГС-30. Также были представ-
лены бронетранспортеры БТР-
80, БТР-82А, артиллерийские 
установки: 152-миллиметровые 
гаубицы «Мста», боевые маши-
ны реактивного залпового огня 
«Град», средства противовоз-
душной обороны: переносные 
зенитные ракетные комплексы 
«Игла» и новейшие зенитно-
ракетные комплексы С-400.

После парада началось ше-
ствие «Бессмертного полка», в 
котором принял участие Глава 
Республики Крым Сергей 
Аксенов.

Выступая со сцены с 
приветственным словом, он 
поздравил крымчан с «самым 
значимым праздником в нашей 
истории». «Главная цель, с 
которой мы сегодня встречаем 
этот праздник — это вспомнить 
родных, ведь нет в России 
семьи, где бы ни был памятен 
свой герой. Это чувство гордо-
сти за нашу страну, за тот под-
виг, который совершили наши 
отцы, деды и прадеды. Хочется 
сказать одно: гордимся своей 
страной, любим и ценим наших 
ветеранов, гордимся их под-
вигом, равняемся на них при 
принятии решений. Желаем 
мирного неба над головой, 
уверен, что Российская Феде-
рация и наша молодежь, кото-
рая руководствуется примером 
наших ветеранов, сделает все, 
чтобы наша страна была самой 
успешной, самой могучей в 
мире. Мы в это верим. Слава 
нашим ветеранам! Да здрав-
ствует Россия!» — отметил 
Глава республики.

Первую часть своей поездки Владимир Баженов по-
святил приему граждан. Проблемные вопросы касались 
в основном сильной изношенности сетей, качества воды 
и возможности организации подвоза воды.

После приема генеральный директор встретился с 
заместителем главы администрации города Валерием 
Богацким, и в сопровождении директора Краснопере-
копского филиала Виктора Гуренко побывал на улицах 
Калинина и Таврической, где проходят работы по замене 
водовода в рамках РАИП.

Затем Владимир Баженов посетил локальную стан-
цию по доочистке питьевой воды.

Визит в Джанкойский филиал предприятия Владимир 
Викторович также начал с приема граждан. Жителей инте-
ресовали вопросы, связанные с установкой приборов учета 
воды, их опломбировкой, а также — начисления за полив.

В приеме также принимали участие директор Джан-
койского филиала Юрий Панасенко и заместитель гене-
рального директора по эксплуатации Игорь Данилович.

После приема руководство ГУПа и филиала посетили 
объекты подразделения, в том числе и Базу Восток.

В ходе своей поездки в Керчь генеральный директор 
предприятия встретился с главой администрации Серге-
ем Бороздиным и побывал на объектах Керченского фи-
лиала ГУП «Вода Крыма» — очистных кнанализационных 
сооружениях. Кроме того, Владимир Баженов проверил 
ход строительства новой хлораторной станции.

Праздники

Будни руководства

КрасноперекопскКрасноперекопск ДжанкойДжанкой КерчьКерчь

Владимир Баженов, Владимир Баженов, 
Валерий Богацкий Валерий Богацкий 
и Виктор Гуренкои Виктор Гуренко

Станция доочистки Станция доочистки 
питьевой водыпитьевой воды

Территория Территория 
Джанкойского Джанкойского 

водоканала: водоканала: 
Владимир Баженов Владимир Баженов 
и Юрий Панасенкои Юрий Панасенко

На одном из объектов Красногвардейского На одном из объектов Красногвардейского 
района: Игорь Данилович, Владимир Баженов района: Игорь Данилович, Владимир Баженов 

и Юрий Панасенкои Юрий Панасенко

На фото (слева направо): Сергей Бороздин, На фото (слева направо): Сергей Бороздин, 
Владимир Баженов и заместитель Владимир Баженов и заместитель 

главы администрации Евгений Адаменкоглавы администрации Евгений Адаменко

АлуштаАлушта

Сергей Аксенов во время шествия Сергей Аксенов во время шествия 
«Бессмертного полка»«Бессмертного полка»

ДжанкойДжанкой

СимферопольСимферополь
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Сотрудникам Алуштинского филиала рассказали Сотрудникам Алуштинского филиала рассказали 
и показали как действовать при пожареи показали как действовать при пожаре

Крымский мост — гордость РоссииКрымский мост — гордость России

Уважаемые именинники и юбиляры! Уважаемые именинники и юбиляры! 
Поздравляем вас с Днем рождения!Поздравляем вас с Днем рождения!
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Безопасность

Проект века

Часто случается, что именно с пустяка начинаются 
самые важные в мире вещи. 

Харуки Мураками

С сотрудниками Алуштинского 
филиала ГУП «Вода Крыма» на во-
доочистной станции в с. Изобиль-
ное провели обучающий тренинг 
по противопожарной безопасности.

В ходе проведения мероприя-
тия с сотрудниками были отработа-
ны ряд вопросов, в числе которых: 
обучение приемам и способам 
спасения и эвакуации людей и ма-
териальных ценностей; проверка 
готовности персонала к эвакуации 
и проведению работ по тушению 
пожара; обучение порядку и 
правилам взаимодействия персо-
нала объекта с подразделениями 
федеральной противопожарной 
службы (ФПС) и медицинским 
персоналом; проверка умения ру-
ководителя тушения пожара четко 
координировать действия участ-
ников по организации ликвидации 
возможного пожара до прибытия 
подразделения ФПС и пр.

В ходе проведения трениров-
ки, работники филиала полу-
чили возможность ознакомиться 
новыми образцами пожарно-
спасательной техники, аварий-

но- спасательного оборудования, 
стоящего на вооружении подраз-
делений МЧС в г. Алушта.

В проведении тренинга, кроме 
сотрудников Алуштинского фили-
ала, принимали участие работни-
ки МЧС и ЧОО «Таврида-Восток».

И вот, наконец, 16 мая на 
рассвете движение по автодо-
рожной части Крымского моста 
было открыто. Первыми по 
новой трассе через Керченский 
пролив проехали автомобили 
жителей из более 20 городов 
Крыма и Кубани. За автомо-
билистами с обеих сторон 
следовали мотоциклисты из 
близлежащих регионов.

Поток машин из Керчи и Та-
мани встретился на судоходной 
арке. Водители приветствовали 
друг друга длинными гудками.

«Мы так сильно ждали откры-
тия моста, для нас это праздник! 
Несмотря на то, что надо было 

рано выезжать, собрались всей 
семьей и друзьями, украсили 
наши машины шарами и фла-
гами», — рассказала Марина 
Власова из Керчи.

«Не передать эмоций, когда 
мы увидели встречные машины. 
Наконец-то наши берега соеди-
нились», — рассказал Евгений 
Овчинников из Темрюка.

«Мы за 20 минут доехали до 
своих родственников в Крыму, 
это невероятно! Теперь к сестре 
можно ездить каждый день на 
чаепитие. А раньше приходилось 
добираться 3-4 часа. Из-за этого 
порой месяцами друг друга не 
видели, хотя тут рукой подать», 

— рассказала Ирина Крапивина 
из Тамани.

На Таманском и Керченском 
полуостровах определены 
транспортные развязки, где 
можно развернуться обратно на 
мост – многие решили проехать 
по Крымскому мосту из Керчи в 
Тамань и обратно.

«Дорога такая красивая, 
можно ездить бесконечно. 
Арки – это просто космос!», — 
поделился впечатлениями Егор 
Синицын из Краснодара.

Максимальная разрешен-
ная скорость движения на 
мосту и подходах составляет 
90 км/ч, остановки запрещены. 
Для контроля за соблюдением 
правил дорожного движения 
на мосту установлено 10 
автоматических комплексов. 
Вся информация поступает в 
Центральный диспетчерский 
пункт, расположенный в Про-
изводственной базе эксплу-
атационной службы моста на 
Таманском полуострове.

P.S. Довелось и мне про-
ехать по знаменитому мосту. И 
не один раз, а четыре за один 
день. Масса впечатлений и эмо-
ций. Словами не передать…
да и не нужно. Кто видел, тот 

знает, а кто нет – обязательно 
в скором времени увидит.

Использованы материалы 
официального сайта проекта: 
most.life

З а строительством Крымского моста, пожалуй, 
наблюдал весь мир. Одни всячески пытались 
этой стройке препятствовать, а другие – за-

таив дыхание, ждали, когда смогут наконец своими 
глазами увидеть, потрогать и проехать по Крым-
скому мосту.


